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Anfrage Nr. V/F 739 vom 3.12.2012 
an den Oberbürgermeister 
zur Ratsversammlung am 23.1.2013  

Eingangsvermerk 
Büro für Ratsangelegenheiten 
 
Posteingangsnummer 
      
 
Datum 
      

Die Anfrage stellt  

Stadträtin Juliane Nagel 
 
 
 
Unterschrift 

Testprojekt „Intelligente LED-Straßenbeleuchtung“ i n Connewitz 
 

 
 
Anfrage 
 

 
Im Rahmen der Fachtagung „Stadtlicht 2012“ wurde am 27.11.2012 der Prototyp 
eines LED-Beleuchtungssystems präsentiert, das ab Januar 2013 in Leipzig getestet 
werden soll.  
 
Ich bitte in diesem Zusammenhang um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Welche Kenntnis hat die Stadt Leipzig über die Auswahl des Testgebietes für  
die „Intelligente LED-Straßenbeleuchtung“? Warum wurde der Ortsteil 
Connewitz ausgewählt? 

2. War die Stadtverwaltung an der Auswahl des Testgebietes beteiligt? Wenn ja, 
welche Ämter bzw. Gremien?  

3. Haben bei der Auswahl des Testgebietes Aspekte der Kriminalitätsprävention 
und der Unfallvermeidung eine Rolle gespielt? 
Gibt es in Bezug auf Kriminalität in Connewitz einen erwiesenen 
Zusammenhang zwischen Lichtverhältnissen und Tat-Zeitpunkten? 
Gibt es in Bezug auf das Unfallgeschehen in Connewitz einen erwiesenen 
Zusammenhang mit den Lichtverhältnissen? 

4. Wer finanziert das Projekt? 

5. Wann endet das Projekt? Werden die LED-Leuchten nach Ablauf der 
Testphase wieder abgebaut? Werden die BewohnerInnen des Stadtteils in 
diese Entscheidungen einbezogen? Wenn ja, wie? 


